
議会報編集委員会 記録 

１  日   時    令和４年１０月７日（金曜日）  

    開会   午 前  ９時５９分  

    閉会   午 前１０時１３分  

２  場   所    議会会議室  

３  出席議員    ８人  

   委  員  長    舎  川  智  也  

         副委員長    柏    佳  枝  

        委   員    藤  田  克  樹  

         委   員    織  田  伸  一  

   委   員    澤  田  和  秀  

   委   員    田  辺  裕  三  

   委   員    豊  岡  達  郎  

   委   員    吉  田    修  

4 欠席議員       ２人  

         委   員    高  原    譲

   委   員    東      篤

５  欠席議員の代理として出席した者  

         議   員    岡  部    享  



６  職務のため出席した職員  

  【議会事務局】  

議 事 調 査 課 長     坂 口 輝 之 

議事調査課長代理     中 山   崇 

議事調査課調査係長     谷 端 裕美子 

議事調査課主査     牧 石 真 理 

議事調査課主任     田 伏 由 佳 



７ 協議結果について 

１ とやま市議会だより（№７５）の発行について 

（１）表紙写真について 

第２案「来年の干支、うさぎの土人形（とやま土人形工房）」 

に決定。 

（２）記事などの掲載内容について 

   議会報編集委員会として決定。 
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８  会議の概要  

委員長    ただいまから、議会報編集委員会を開会いた

します。 

本日は、東委員に代わりまして岡部議員が出

席されておりますので、御報告いたします。

それと、高原委員におかれましては、都合に

より欠席するとの連絡がありましたので、併

せて御報告申し上げます。  

それでは、協議に先立ちまして、委員会記録

の署名委員に、田辺委員と豊岡委員を指名い

たします。 

まず、協議に入ります前に、１０月３日に行

われました各派代表者会議におきまして、№

７５令和４年９月定例会号より、とやま市議

会だよりの編集後記を掲載することについて

正式に決定されましたので、御報告いたしま

す。  

今後も積極的に、この議会報を通じて、市民

の皆さんに我々が責任を持って様々な活動を

発信できるようにしていきたいと思いますの

で、どうぞ引き続きよろしくお願いしたいと

思います。 

それでは、協議に入ります。 

本日の協議事項は、「とやま市議会だより（  

 №７５）の発行ついて」であります。 



2

それでは、事務局から説明願います。  

議事調査課長 〔資料（とやま市議会だより№７５原稿）に

より説明〕 

委員長    ただいまレイアウト及び掲載内容について概

要の説明を受けましたが、表紙写真について

は後ほど協議することといたしまして、その

他の掲載内容について何か御意見はございま

せんでしょうか。  

豊岡委員   ２ページの上のほうの令和４年度予算の９月

補正の規模  真ん中の右のほうに掲載されて

いる表ですけれども、その単位について、私

の記憶では、千円単位の場合、各数字に千を

表記せずに、単位を千円にした表をよく見る

と思うのです。全部の数字に千を記載するよ

りは、右上の単位を千円にするほうが通常の

ような気がするのですけれども。  

委員長    そうですね。（千円）という形で、少しドッ

トで網をかけるとか。 

その点について、議事調査課長。  

議事調査課長 これまでにもやはり同じような議論がなされ

ていたようでございますが、様々な議論、紆
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余曲折もありながら、最終的には、現在こち

らに表記している円という形で落ち着いてい

るところでございます。 

委員長    今後、またそういう点で議論していきましょ

うか。おっしゃることも十分分かりますので。  

豊岡委員   議論されているのでしたら、そうなのかと思

いました。しかし、よく見るのは先ほど申し

上げたような形式だというような気がしまし

たので。 

委員長    私もちょっと事務局とも話をしてまいります。 

吉田委員   表記上では、仮に千という漢字を抜くのであ

れば、万も抜かなければならないということ

になりますが、そうすると、カンマの位置が

変わるのです。そうなってくると、一般市民

が見たときにちょっと考えないと読み取れな

いということになるから、むしろこれのほう

が分かりやすいのかなという気がします。 

委員長    以前からそのような議論があったのだろうと

思います。 

 今お二人から御意見をいただきましたので、

事務局ともまた引き続き話をしながら、ベス
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トな方法を見いだしていきたいと思います。

ありがとうございます。 

ほかは、よろしいですか。  

〔発言する者なし〕 

委員長    では、ほかにないようですので、この程度に

とどめます。 

それでは、掲載内容については、この案のと

おり決定してもよろしいでしょうか。  

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕  

委員長    それでは、そのように決定いたします。 

なお、最終校正の詳細につきましては、正副

委員長に御一任いただきますよう、よろしく

お願いいたします。 

次に、表紙写真の協議に入ります。 

表紙写真の案につきまして、事務局から説明

願います。 

議事調査課長 〔表紙写真の案について説明〕

委員長    皆さんから御意見をいただく前に、この表紙

の写真なのですけれども、このお配りしたも

のは、若干小さめに写っております。この枠
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の中で目いっぱいに広がるということになり

ます。ただいま御説明いただきましたけれど

も、そういったことを御理解いただいた上で、

表紙の案について御意見はございませんでし

ょうか。 

（発言する者あり） 

委員長    発行は１１月ですね。ちょっと寒い時期にも

なりますし、年末の雰囲気が出るかなと思い

ます。 

写真についての御意見はよろしいでしょうか。  

〔発言する者なし〕 

委員長    では、ないようですので、この程度にとどめ

ます。 

それでは、この３つの案から、多数決で決定

していきたいと思います。ちょっと難しいで

すけれども。 

まず、第１案の、この１０月１日に開館した

富山市水橋会館…… 

澤田委員   このスノーピアードの写真は、過去に使った

ことはあるのですか。 
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議事調査課長 過去にスノーピアードのイベントですとか、

そういったものを掲載したことはございます

が、写真としては違うものを載せています。  

昨年はスノーピアードの写真は採用されてお

りません。 

委員長    では、この３つの案から多数決で決めたいと

思います。 

まず、第１案、「１０月１日に開館した富山

市水橋会館及び同会館内に移転改築した水橋

児童館」がよろしい方は挙手をお願いします。  

〔挙手３名〕 

委員長    次に、第２案、「来年の干支、うさぎの土人

形（民俗民芸村  とやま土人形工房）」がよ

ろしい方は挙手をお願いします。  

〔挙手３名〕 

委員長    最後に、イルミネーションは。  

〔挙手２名〕 

委員長    水橋会館とこの干支がそれぞれ３票というこ

とになりましたが、これはどのようにいたし
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ましょうか。 

 （「委員長一任」と発言する者あり） 

岡部議員   ５ページの厚生委員会の下に空白があるので、

ここに水橋会館の全景写真を入れたらどうか

と。  

５ページに、「厚生委員会の水橋児童館の指

定管理者など」という表記があります。先ほ

どはあえて言わなかったのですが、空白があ

るものですから。  

委員長    ５ページの下の空きの部分に入れられるのか

どうかですね。  

議事調査課長 こちらに全景の外観を、もう少しコンパクト

にしたもので入れてみまして、また御確認し

ていただきたいと思います。 

委員長    それはこちらに任せてもらっていいですか。

入れる方向にしていくということでお願いし

ます。 

それでは、今回の表紙写真は、この人形に決

めさせていただきます。恐縮ですが、どうぞ

よろしくお願いします。 

 これで、本日の協議事項は全て終了いたしま
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した。 

これをもって、本日の議会報編集委員会を閉

会いたします。  
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議会報編集委員会 記録署名 

令和４年１０月７日 

委 員 長  舎 川 智 也 

署名委員  田 辺 裕 三 

署名委員  豊 岡 達 郎 


